

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

**CAPÍTULO 3: RETORNO** 

Lo primero que le llamó la atención cuando abrió el fusuma, fue Mishakuji recostado en el sofá y relajado.

"Oh, Sukuna-chan. Bienvenida de nuevo."

"¡Kuwa! ¡Bienvenido! ¡Bienvenido!"

Limándose las uñas con gracia, Mishakuji miro a Sukuna de reojo. Sentado en el respaldo del sofá, Kotosaka extendió sus alas y se regocijo con su regreso. Más allá de eso, Iwafune estaba pasando la aspiradora con una cerveza en la mano, y en la cocina, en la parte de atrás, humeaba una olla caliente.

Sukuna dejó escapar un pequeño suspiro cuando vio la escena justo antes de la cena en alguna casa. Incluso si dijera que ese es el escondite de "Jungle", un grupo sobrenatural que está causando revuelo en el mundo, pocas personas lo creerían. El mismo Sukuna una vez sospechó que era una especie de camuflaje debido a la excesiva familiaridad.

Sin embargo, es un hecho innegable que esta "base secreta" es su base de operaciones. Sukuna se sentó en el tatami y volvió la mirada hacia Mishakuji que estaba recostado en el sofá.

"A pesar de que la gente ha estado trabajando, tú estás tranquilo."

Mishakuji solo resopló y no respondió. Bueno, es cierto que la misión en la que Sukuna estaba involucrado hasta ahora era solo para Sukuna. Mishakuji no tenía nada que ver con eso, así que, si se cepillaba las uñas o se bañaba, dependía de Mishakuji.

Pero, aparte de eso, estaba molesto por la actitud aristocrática de Mishakuji.

Con un espíritu competitivo infantil, aunque él mismo no se dio cuenta, Sukuna hinchó el pecho y apeló a sus logros.

"Mientras Mishakuji se lo tomaba con calma, ¡yo hice un gran trabajo! Los chicos de "Homura" bailaron exactamente como esperaba, y pude sacar a los tipos de azul. Después de todo, cuantos más clanes participen en el juego, más colorido será."

Sin embargo, Mishakuji no le prestó atención a Sukuna y sonrió al ver el acabado de sus uñas.

"Sí, es hermoso."

"¡Oye! ¿Estás escuchando, Mishakuji?"

Cuando Sukuna hizo una rabieta, Mishakuji finalmente le sonrió.

"Estoy escuchando. Si "Homura" se enfurece, la cantidad de personas que "Scepter 4" puede dedicar a suprimir el incidente aumentará dramáticamente. Involucrar a "Homura" fue una elección interesante, ¿no? El método de usar a los muertos como reserva no es muy hermoso."

Sukuna se dio la vuelta ante la punzante última palabra.

"No me importa la estética como a ti. Gracias a eso, también vi las espadas de Damocles azul y roja. En la espada azul, la herida es más ancha que cuando la vi antes."

Una espada de Damocles rota. Lo que muestra es el hecho de que la carga del regicidio atormenta al Rey Azul Reisi Munakata.

Después de todo, este juego es una pelea por el Rey. Igual que el shogi y el ajedrez. No importa cuánto se sacrifiquen otras piezas, al final gana el equipo que derrota al "Rey". La caída de Munakata, que se había hecho cargo del "Rey Rojo" anterior, estaba cerca, y el objetivo actual de Sukuna era acelerarla aún más.

Mishakuji asintió y entrecerró los ojos.

"Va bien. Por cierto, ¿cómo estuvo Kuro-chan?"

¿Kuro? Sukuna finalmente recordó después de inclinar su cabeza.

"Ah, Yatogami Kuro. No parecía tan fuerte como dijiste. ¿Es realmente tu hermano?"

Mishakuji Yukari es una de las pocas personas fuertes que Sukuna reconoce como superiores a él. Como él era el hermano menor, estaba planeando averiguar cuánta fuerza poseía, pero en su mayoría estaba corriendo y sin hacer mucho. Si todo lo que podía hacer es derrotar a un objeto pequeño como "Emerald", era un buen lugar para decepcionarse.

Mishakuji se encogió de hombros ante el rostro exasperado de Sukuna.

"No eres mi verdadero hermano menor, ¿sabes? Es solo que estábamos bajo la tutela del mismo maestro, Ichigen Miwa."

"¡Yukari, hermano de entrenamiento!"

"Así es. Kotosaka-chan es mejor recordando cosas."

Apuntándole con sus uñas cuidadas, Kotosaka frotó su cabeza cómodamente contra las puntas de sus dedos. Sukuna lo miró con una cara confundida.

"Ese chico está creciendo de manera interesante. Eso fue suficiente para clavarme una espada. Incluso si es Sukuna-chan, ¿cómo te sentirías si trataras con ese chico?"

Sukuna sacó la lengua ante la forma provocativa de decirlo.

"No importa. No tengo tiempo para cazar tipos que ni siquiera me dan puntos, y si se enfrenta a mí, simplemente lo aplastaré."

Ante Sukuna, Yatogami Kuro tenía una baja prioridad. A pesar de su rareza como miembro del Clan Plateado, su eliminación no está actualmente en los planes. Lo que era necesario era "torturarlo", y estaba bien dejar asuntos tan triviales a los miembros inferiores del clan.

Además...

Iwafune dejó de pasar la aspiradora y le dio a Sukuna una mirada de reproche.

"De todos modos, ¿compraste el detergente que te pedí antes?"

Sukuna estaba exhausto, pero aun así empujó la bolsa de la tienda que había comprado hacia Iwafune.

"Yo también estoy ocupado, así que es aburrido, ¡no me pidas que haga un mandado! ¡Lo compré!"

"Está bien, no puedo salir ahora mismo. Supongo que tendré que pedirle a alguien que esté fuera que me lo compre."

Iwafune miró dentro de la bolsa de plástico mientras decía algo que sonaba como un regaño, frunciendo el ceño.

"¡Ah, tienes que comprar el que tiene suavizante de telas!"

"¡Suavizante! ¡Suavizante!"

Kotosaka rugió mientras volaba por el aire. Sukuna intentó golpear a Kotosaka con el puño cerrado, aunque sabía que no podía alcanzarlo.

"¡No te preocupes, maldición! No importa, Iwa-san, siempre estás acumulando ropa, ¿pero eres tan exigente con el detergente?"

"No lo estoy acumulando, solo estoy esperando el momento adecuado para lavarlo. La prueba es que te lavas los pantalones con relativa frecuencia."

Iwafune tomó un sorbo de cerveza mientras se encogía de hombros. Sukuna se molestó cada vez más al verlo como un amo de casa inútil o un proxeneta de edad avanzada. Con un gran suspiro, Sukuna recogió la máquina de juegos portátil que estaba colocada sobre la mesa del comedor.

"Más que eso, quiero hacer algo nuevo pronto. Estoy cansado de solo dar misiones a las personas debajo de mí."

Mishakuji estaba de acuerdo y aplico una capa base en sus uñas cuidadas.

"Bueno, ciertamente carece de glamour. Es frustrante que el "Rey Plateado" siga desaparecido."

"El "Rey Plateado", ¿estás realmente vivo? Quiero decir, incluso si estuviera vivo, habría escapado al cielo durante unos 70 años. Eres bueno huyendo."

En ese momento, una voz resonó desde el fondo de la habitación.

"Pero bajó a la tierra hace un año. Descendió."

Las ruedas giraron en silencio, sacando al dueño de la voz de la oscuridad.

Está atado a una camisa de fuerza y ni siquiera puede moverse sin usar una silla de ruedas de última generación. Su apariencia hace recordar a un hombre enfermo al borde de la muerte, o un delincuente atrapado en el oscuro inframundo.

Pero Sukuna dijo que no. Todos reconocen al miembro del clan "Jungle" en el acto.

Incluso al borde de la muerte, sus pensamientos son más libres que cualquier ser humano.

Incluso si fue empujado al inframundo oscuro, sabía que sus pensamientos eran más grandes que cualquier "Rey".

El Quinto Rey, el "Rey Verde" Hisui Nagare, miró lentamente a todos.

"Quiero conocer al "Rey Plateado". A él, el primer "Rey" que descubrió el misterio de la "Pizarra"."

Sukuna notó el calor oculto en lo profundo de esos ojos. Nagare posee una forma de pensar lógica similar a la de una máquina, pero al mismo tiempo, tiene una pasión que es más fuerte que cualquier otra persona. De lo contrario, el sueño de crear un mundo nuevo sería una broma.

La voluntad de Nagare ahora está dirigida al "Rey Plateado". Había algo en eso que le hizo pensar en ello. Sukuna es el Ranker más alto en "Jungle". Si Nagare así lo deseaba, tenía la intención de cumplir ese deseo con todas sus fuerzas.

Mientras yacía en el sofá, Mishakuji dijo con asombro.

"El oponente es un "Rey" inmutable. Aunque tiene la peor compatibilidad con Nagarechan, el "Rey" de la Alteración. Podría ser nuestro mayor obstáculo, ¿sabes?"

"Es inútil decirlo. Sabes que, si este tipo lo dice, no escuchará."

La voz de Iwafune se mezcló con el sonido de una sonrisa irónica hacia un niño que no tenía sentido del oído. Mishakuji se levantó del sofá y sacudió suavemente la cabeza.

"Bueno, Nagare-chan debería hacer lo que quiera. Solo quiero ver si el nuevo mundo que creara Nagare-chan, será hermoso."

"Así es.", pensó Sukuna.

"Jungle" es, después de todo, una reunión de tales personas. Un clan de aquellos que buscan nuevos mundos y posibilidades. Si hay un horizonte que quieren, abrirán cualquier obstáculo. Si no tienes ese tipo de valor, no tienes derecho a pertenecer a "Jungle".

"Si es un juego que juega Nagare, por supuesto que lo jugaré. ¡Porque nosotros, el clan verde "Jungle", somos los jugadores del juego creado por Nagare!"

Sukuna declaró eso con una sonrisa, y Nagare asintió levemente. De repente, varias ventanas aparecieron en el aire de la "Base Secreta".

"¿Esto es...?"

Lo que se proyectó allí fue un grupo de personas que incluso Sukuna conocía bien. Reisi Munakata, Anna Kushina, Seri Awashima e Izumo Kusanagi son las principales figuras del clan contra el cual "Jungle" es hostil.

Nagare se movió lentamente frente a dos de ellos, las imágenes de Yatogami Kuro y Neko.

Iwafune preguntó mientras bebía cerveza.

"Son los vasallos del "Rey Plateado" con el que estás obsesionado. ¿Tienes curiosidad?"

"Sí. Tengo curiosidad por ellos."

Cuando Nagare parpadeó, la imagen holográfica cambió en respuesta. La escena en la que Reisi Munakata y Anna Kushina estaban conversando. Probablemente era un video de la fase final de la Misión 2086, cuando los miembros del clan de "Jungle" fueron destruidos por "Homura" y "Scepter 4".

"Los miembros del Clan Plateado entraron y salieron del cuartel del "Rey Azul" Reisi Munakata y de la "Reina Roja" Anna Kushina. Esta es una situación por la que tenemos que estar un poco preocupados."

"¿Estos muchachos entran y salen del rojo y azul porque el "Rey Plateado" está moviendo los hilos detrás de escena?"

Nagare entrecerró los ojos como si se estuviera hundiendo en un pensamiento silencioso.

"Es poco probable que el "Rey Plateado" los esté contactando mientras evade nuestra vigilancia. Sin embargo, no se puede descartar la posibilidad. Como no sabemos el paradero del "Rey Plateado", debemos considerar que tiene un medio de comunicación que no reconocemos."

"¿No estás pensando demasiado?"

"Sí. Tal vez lo estoy pensando demasiado. Pero tengo que hacer lo que pueda."

La mirada de Nagare sin querer se volvió hacia Mishakuji. Mishakuji sonrió encantadoramente y abrió los brazos como un actor de teatro.

"Los botones florales son hermosos. Pero los botones que caen antes de abrirse son aún más hermosos."

Sacando la espada de su cintura junto con la vaina, Mishakuji dejo escapar una voz sonora.

"¿Es eso así? ¿Iwa-san, Nagare-chan?"

"¿Qué estás diciendo?"

En contraste con el estupefacto Iwafune, Nagare asintió con la cabeza.

"Así es. No importa cuál sea la posibilidad, si arrancas el capullo, seguirá siendo una posibilidad."

Después de una pausa, Nagare pronuncio esas palabras.

"Mishakuji. Es una misión. Por favor, retíralos del tablero de juego."

Por un corto tiempo, la "base secreta" se llenó de silencio.

La eliminación de Yatogami Kuro y Neko. La eliminación de dos personas que podrían conducir al Rey ausente, Adolf K. Weismann, de quien "Jungle" desconfía más en este momento. Significa que el juego pasará a una etapa diferente a la que estaban haciendo.

Ante ese hecho, los Rango-J mostraron sus respectivas reacciones. Gojou Sukuna estaba hirviendo de emoción e Iwafune Tenkei estaba un poco preocupado.

Y Mishakuji Yukari estaba...

"No puedo creer que pueda continuar desde ese momento tan rápido."

Había un eco contradictorio en su voz. Una leve tristeza y mucha más alegría y anticipación. Puso el mango de la espada sobre su hombro y murmuro un poco.

"Me pregunto si esto también es el destino."

Por supuesto, Sukuna no sabía sobre el sentimentalismo de Mishakuji. No sabía si era un hermano menor o un discípulo menor, pero si era una misión, no había necesidad de detenerse en ningún lado.

"Si vas a deshacerte de Yatogami Kuro, yo también lo haré. Mishakuji y yo tenemos diferentes opiniones sobre si es fuerte o débil. ¡Lo dejaré claro en blanco y negro aquí!"

Ante la declaración triunfal de Sukuna, Iwafune respondió: "¡Oh!"

"¡¿Vas a ponerlo en blanco y negro?! ¡Eres un mocoso, pero dices cosas lindas, Sukuna!"

Sukuna ni siquiera trató de ocultar su rostro disgustado y lo escupió.

"Odio a Iwa-san hasta la muerte."

"Qué diablos, te estoy alabando, así que no te avergüences. ¡Solo se honesto y di que estás feliz!"

Iwafune tomó un sorbo de cerveza de nuevo, riendo a carcajadas. Sukuna se puso de pie con un bastón en la mano ya que ya no tenía problemas para tratar con él.

"Entonces, ¿vamos a recoger los brotes, Sukuna-chan?"

";Ah!"

Entonces, cuando Mishakuji puso su mano sobre el fusuma, Nagare murmuró de repente.

"Olvidé decirlo. Mishakuji. Puedes matar a Yatogami Kuro, pero por favor trae a Miyabi con vida."

Sukuna inclinó la cabeza ante el nombre desconocido, pero inmediatamente lo recordó.

Ameno Miyabi. Si no recordaba mal, debe haber sido el verdadero nombre de la chica llamada Neko.

"No me importa, pero ¿puedo preguntar por qué?"

Mishakuji preguntó por encima del hombro, y Nagare habló de manera práctica.

"Porque es mi compatriota."

También era una palabra desconocida.

No, nunca escucho la palabra "compatriota" salir de la boca de Nagare. Esas palabras, que no eran ni camaradas ni amigos, parecían representar un lado de Nagare que Sukuna no conocía.

Pero Mishakuji parecía tener una pista.

"Compatriota, ya veo. Entendido, Mi Lord."

Después de responder a la ligera, Mishakuji dejó la "base secreta". Sukuna salió como si lo persiguiera.

Un aire fresco y húmedo acarició las mejillas de Sukuna.

La "base secreta" existe en una instalación de almacenamiento de agua subterránea abandonada. El espectáculo de enormes pilares alineados en la oscuridad es como un templo subterráneo.

Sukuna preguntó mientras caminaba entre los pilares.

"Oye, ¿qué quisiste decir antes?"

"¿Qué quieres decir?"

"No seas tonto. Ameno Miyabi es esa tal Neko, ¿verdad? ¿Por qué es una compatriota de Nagare?"

Mishakuji miró a Sukuna con miradas de soslayo.

"¿Vamos? ¿Por qué crees?"

Solo con esa mirada, Sukuna entendió que Mishakuji no tenía intención de responder directamente.

"Eso es suficiente."

Con sus labios haciendo un puchero de frustración, Sukuna reflexionó.

Ameno Miyabi. La chica llamada Neko.

Originalmente, se suponía que era una chica Strain. Es buena para las alucinaciones, el cegamiento, la falsificación de recuerdos, etc. Es una habilidad bastante problemática, pero no la percibió como una amenaza porque la persona en cuestión era estúpida.

¿Por qué era una compatriota de Nagare?

No es un "Rey". No es como si tuviera un historial de haber pertenecido a "Jungle" antes. En primer lugar, no pensó que ninguno de ellos fuera la existencia que Nagare llamara "compatriotas". Matar al "Rey" y cortar a los Clansman, podría hacerlo sin dudarlo.

¿Significa que Ameno Miyabi es una existencia especial para Nagare?

¿Más que un "King", más que "Jungle", más que ellos mismos?

"...Es estúpido. Basta."

Murmurando eso, Sukuna abandonó la idea.

No había forma de que pudiera llegar a una respuesta solo pensando en todo por sí mismo. Aunque Mishakuji e Iwa-san conocían la verdadera identidad, era molesto pedirles una respuesta. Sukuna decidió concentrarse en la misión, asumiendo que, si pasaba algo, se lo diría.

Mientras jugueteaba con su PDA, Sukuna dijo en voz baja.

"Yukari. ¿Puedo decidir el esquema de la misión?"

"A su discreción."

La respuesta de Mishakuji fue simple. A pesar de ser un Rango-J, Mishakuji realmente no quiere hacer cosas como crear y lanzar misiones. Prefiere tomar las cosas en sus propias manos.

Fue en contraste con el método de Sukuna. Sukuna usa todo lo que está disponible y, a menudo, confía las funciones complicadas pero importantes de reconocimiento y

búsqueda de enemigos a los rangos inferiores. También sabe cómo manipularlos a voluntad.

"Ordenado por la autoridad de Rango-J. Misión 3921, activar."

"Autenticación de huella de voz confirmada. Misión 3921 con autoridad de Rango-J, activada."

Las alas de "Jumpy" brillaron de color verde. La información electrónica que Sukuna acababa de crear se convirtió en innumerables luces y fue absorbida por la oscuridad que se encontraba sobre sus cabezas.

"Jungle" extiende sus raíces desde el subsuelo hasta el suelo. Pronto descubrirán que el reino que deben defender ya está arraigado en sus raíces.

El escenario de la misión es la Academia Ashinaka. Es el hogar del Clan Plateado.

+++++++++

Había arroz blanco puro frente a ella.

Allí se colocó una canica roja sobre un pequeño cojín. Se trata de una canica que refleja a Shiro, y es muy apreciada (eso es lo que Neko piensa por sí misma), por lo que sería perfecta como ofrenda.

Dijo Neko amablemente mientras juntaba sus manos.

"Shiro. Wagahai está bien. No te preocupes."

Luego, como para terminar la comida, hizo un sonido con sus palillos y una taza de té.

Con eso, estaba segura de que no tendría que preocuparse por hacer que Shiro, que estaba en algún lugar lejano en el cielo, tuviera hambre. Estaba contenta hasta que, Kuro, que estaba sentado en la misma mesa que ella, soltó una voz enojada.

"¡Detente! ¡Ni siquiera es auspicioso!"

Neko se encogió de sorpresa, pero aún objetó con desaprobación.

"¡Porque yo también quiero alimentar a Shiro!"

"No me importa eso, pero deberías terminar tu comida primero."

"Ah..."

"Vamos, guárdalo de inmediato. No podre poner otro plato."

De mala gana, Neko guardó el cojín y la canica que había preparado. Kuro rápidamente puso los platos allí. El arroz blanco, la sopa de miso y el jurel a la parrilla se sirvieron con rábano daikon rallado. Al ver eso, el estómago de Neko gimió "Kyurururu...". Por

supuesto que estaba preocupada por Shiro que estaba en alguna parte, pero aparte de eso, tenía hambre y el pescado se veía delicioso.

"Itadakimasu."

Al mismo tiempo, juntaron las manos y empezaron a comer.

"Ahora que lo pienso, esta habitación también tiene muchas más cosas."

Mientras aflojaba el jurel con la punta de sus palillos, Kuro de repente dijo tal cosa. Neko levanto la cabeza y miro alrededor de la habitación.

Ciertamente era como dijo Kuro. Maneki-neko, sombrillas japonesas, bolas de temari, incluso figuritas de tanuki y tótems, la habitación está repleta de objetos desordenados. Al principio, Kuro estaba ordenando diligentemente, pero cuando la gran cantidad de cosas que surgieron excedieron el límite de almacenamiento, renunció a todo.

"Mientras buscaba a Shiro aquí y allá, de alguna manera lo traje de vuelta."

"Esta habitación se usa como base para buscar a Shiro. Pero, ¿dónde diablos anda vagando...?"

Ante Kuro que murmuraba, Neko recogió la espina de pescado y le dijo:

"No lo sé, pero creo que está inesperadamente cerca."

"¿Por qué piensas eso?"

"¡De alguna manera lo sé!"

Dije eso inocentemente y mordió los huesos del pescado.

Kuro la miró con asombro, pero en poco tiempo cerró los ojos en silencio y, como si estuviera impresionado, dijo...

"No necesitas motivos, ¿verdad? Creo que eso es lo que significa creer."

Neko miró fijamente a Kuro.

¿Por qué lo daba por sentado? Motivos y bases, ese tipo de cosas no tienen sentido. Eso es lo que piensa. Neko siempre ha vivido así.

Porque...

¿Por qué?

"¿.....?"

"¿Neko? ¿Qué pasó?"

Kuro llamó a Neko que miraba fijamente al cielo. Alzando la voz, "Eh...", Neko miró a Kuro con sorpresa.

```
"¿Qué?"
```

"No, parece que estabas pensando en algo. ¿Hay algo que te moleste?"

"....."

Los ojos azul y dorado de Neko apuntaron a Kuro.

Pero no había visto a Kuro. La expresión de preocupación en su rostro, la habitación desordenada llena de cosas y el pescado favorito en la mesa no se reflejaron en los ojos de Neko.

En ese momento, casi recordó algo.

No sabía de qué recuerdo se trataba.

Sin embargo, solo una vaga sensación de temor permaneció dentro de Neko. Era como mirar en un agujero profundo y sin fondo. Fue como si de repente escuchara una voz llamándola por su nombre desde dentro del agujero. Así es como se sintió.

```
"¿Neko?"
```

La expresión de Kuro tomó una mirada seria, y su mano se estiró y agarró el hombro de Neko. Con una suave sacudida, Neko parpadeó como si acabara de despertarse.

"Hey. ¿Estás segura de que estás bien?"

"...Sí, ¡oye! ¡No es nada!"

Especialmente brillantemente, Neko dijo eso.

No pensó en decirle a Kuro sobre las sensaciones que acababa de aprender. No fue porque pensara que Kuro no podría entender. Era porque Neko quería alejarse de ese hecho.

Toda su vida, Neko ha vivido según como se siente. Ha estado huyendo de cosas que no le gustan o que teme. Si no puede escapar, finge no verlo. Si hace eso, un día podría desaparecer, incluso si es algo que está dentro de ella.

Así lo hizo Neko.

"¡Kurosuke, otra porción! ¡Wagahai quiere comer más arroz!"

"...Oh, sí. Entiendo."

Aunque estaba confundido, Kuro aceptó el cuenco de Neko. Mientras servía la comida, Neko sonreía más de lo necesario.

+++++++++

Envío 01: "Informar de la posición del objetivo", está activado.

Envío 01: "Informe de la posición del objetivo", completado. Añade 5 puntos de "Jungle".

Envío 02: "Informar de la posición del objetivo", está activado.

Envío 02: "Informe de la posición del objetivo", completado. Añade 5 puntos de "Jungle".

Notificación: Muchachos, ¡demasiados informes! El envío EX1 "Informar la posición del objetivo" se activará cada 5 minutos a partir de ahora, pero es por orden de llegada.

Envío 03: "Emitir un pase de invitado para la Academia Ashinaka", está activado.

Envío 03: "Emitir un pase de invitado para la Academia Ashinaka", completado. Añade 5 puntos de "Jungle".

Aviso: Estamos casi en Gakuenjima. Hemos preparado un montón de misiones, para que puedas ganar tantos puntos como quieras. ¡Manténganse al tanto!

++++++++

"Geez..."

Yata dejó escapar una voz cansada cuando entró al bar HOMRA.

Se dirigió directamente al taburete del mostrador y se sentó. Kusanagi, que estaba detrás del mostrador, solo miró a Yata y luego rápidamente volvió a mirar el PDA que tenía en la mano. El comportamiento le molestó un poco, pero tenía que reportarlo de todos modos.

"Eché a todos los tipos verdes que entraron en Shizume. Parecen cucarachas."

Cuando dijo eso con un suspiro, Kusanagi soltó una pequeña risa.

"Incluso si es Yata-chan, es imposible para todos. Una de las características de los tipos verdes es que no sabes dónde se esconden."

"¡Lo sé! ¡Eso es lo que me pone furioso!"

"Bueno, gracias por tu arduo trabajo. Deberías descansar un rato."

Incluso mientras decía eso, Kusanagi no dejó de controlar su PDA. Como era de esperar, sospecho y grito.

"¿Qué estás haciendo?"

Kusanagi sonrió y le mostró a Yata un PDA. La pantalla trasera verde brillante y los personajes que flotaban en el centro son de "Jungle".

De repente, la sangre hirvió por todo su cuerpo. Suoh y Totsuka, el recuerdo de cuando sus dos queridos amigos fueron profanados, de repente revivió, y Yata involuntariamente levantó la cabeza.

"¡Kusanagi-san, eso es todo!"

"Cálmate. Sé lo que quieres decir."

La voz de Kusanagi era tranquila, pero sus ojos no sonreían. Yata respiró hondo, exhaló y volvió a sentarse en el taburete.

Kusanagi es como él, no, Kusanagi ha estado con esos dos por más tiempo. Esa ira podría incluso superar la de Yata. Kusanagi probablemente está buscando una manera de derrotar a "Jungle" con la cabeza, al igual que Yata golpea a los miembros de "Jungle" con fuerza.

Mientras manipulaba el PDA, Kusanagi habló en su tono habitual.

"Si lo conoces y te conoces a ti mismo, no podrás pelear cien batallas, ¿de acuerdo? Tenía curiosidad sobre cómo funciona "Jungle", así que exploré con un PDA desechable. Luego me encontré con esto."

Un rostro familiar se proyectó en el aire desde el PDA. Es decir...

"¡¿Qué es esto?! ¡Mi foto!"

Yata sintió una sensación de inquietud cuando vio la foto de su rostro y las letras "Yata Misaki 3000JP" parpadeando debajo de él, como si lo hubieran fotografiado en secreto en alguna parte.

"En resumen, esa es la recompensa por tu cabeza. Si puedo matarte, obtengo puntos de bonificación. Así que, si acumulas esos puntos, tu posición en el clan subirá."

"Ya veo."

Yata estaba satisfecho con la explicación de Kusanagi.

Ahora que lo pensaba, recordó que los tipos que los estaban emboscando en ese edificio también soltaron números extraños. Debe haber sido una estrategia para obtener una gran cantidad de dinero en premios reuniendo a "Homura" y "Scepter 4". Sin embargo, era el otro lado el que estaba por todas partes.

"¿Así que es una recompensa? Bueno, es por eso que tienen miedo de este Yatagarasusama, ¿no es así?"

Pensándolo bien, tampoco estaba mal. No sabía cuántos puntos eran 3000JP, pero ser el blanco con una foto de su cara era probablemente una gran amenaza para ellos. Si su existencia se convierte en una molestia para "Jungle", sería mejor que eso.

Entonces, Kusanagi volvió a girar el PDA.

"Yata-chan, Yata-chan."

"¿Eh?"

"Mira aquí."

Lo que se proyectó ahí era una cara familiar y las letras de "Fushimi Saruhiko 4000JP" parpadeando debajo.

La sangre volvió a hervir y Yata golpeó el mostrador con el puño y se puso de pie.

"¿Eh? ¡Qué broma! ¡¿Por qué dan más recompensa por el mono?!"

"Seremos igualados en fuerza, pero Fushimi también puede procesar información. Si lo cambio a verde, ¿no será una amenaza mayor?"

"¡Maldita sea, no puedo creerlo!"

La explicación cuidadosa de Kusanagi solo agregó combustible a la ira de Yata. Si fuera algo como eso, debería haber hecho un alboroto más violento en ese edificio. Debería haber tallado en sus corazones que él era incluso más aterrador que Fushimi.

Al ver a Yata así, Kusanagi sonrió y puso el PDA sobre el mostrador.

"Yata. ¿Estás en contacto con Fushimi?"

Los ojos de Yata se abrieron como si lo golpeara el vacío, y luego de inmediato se dio la vuelta.

"¿Por qué preguntas de repente? No le pedirás ayuda, ¿verdad?"

"No, me pregunto qué pasó con "Scepter 4" después del incidente del otro día. También trato de sondear a Seri-chan de varias maneras, pero esta es una guardia bastante estricta."

"¿Entonces quieres decir que contacte al mono bastardo y le pregunte sobre esto o aquello?"

Había algunas espinas en su voz. A pesar de la mirada penetrante de Yata, Kusanagi aún mantenía su expresión tranquila.

"¿Aún no puedes perdonar a Fushimi?"

"No hare tal cosa."

Creía que era natural. Fushimi Saruhiko es un traidor. "Homura", Suoh, Kusanagi, Totsuka... Y luego, el hombre que lo traicionó y huyó a "Scepter 4".

Sin embargo, su ira no era tan intensa como antes. Todavía estaba caliente, pero se había convertido en un fuego apagado y humeante, como brasas enterradas en cenizas.

Kusanagi miró directamente a Yata y dijo:

"Si ese es el caso, entonces Fushimi o "Jungle", ¿a cuál puedes perdonar?"

Yata frunció los labios.

Al ver esa expresión, Kusanagi dejó escapar un pequeño suspiro.

"Reconcíliate con Fushimi, es lo que digo. Nosotros y "Scepter 4" no somos aliados ni nada. Sin embargo, tampoco somos enemigos. El único enemigo es "Jungle"."

"....."

"No te equivoques con la persona equivocada."

Yata pareció entender lo que Kusanagi quería decir.

No era como solía ser. Eso es lo que dijo.

Cuando Suoh y Totsuka estaban cerca, Yata no tenía que pensar en nada. Yata era el comandante kamikaze que se abalanzó sobre los enemigos de "Homura" sin dudarlo, y pensó en el papel de Kusanagi y Totsuka.

Sin embargo, después de la muerte de Totsuka, Suoh también perdió la vida. No había nadie para unir a "Homura", y en un momento incluso estuvo en peligro de disolverse.

Todos los miembros del clan confían en Anna, que se ha convertido en el "Rey". Pero Anna es todavía una niña. Para unir a "Homura" como organización, Kusanagi solo no es suficiente. Alguien tiene que tomar el lugar de lo que se ha ido.

Era vagamente consciente de que ese era su papel.

Sin embargo, probablemente no podrá volverse como Suoh o Totsuka. Estaba seguro de que no podría poseer el gran poder para atraer a la gente, o la amabilidad que hace que incluso una espada levantada baje. Yata Misaki no es más que Yata Misaki después de todo. No pensó que sería capaz de tomar su lugar.

"Lo sé. Eso es todo."

Cuando dijo eso sin rodeos, Kusanagi relajó su expresión.

"Bueno, si ese es el caso. Lo siento por decir cosas innecesarias, Yata-chan."

"...."

El tono amable de Kusanagi fue aún más lamentable, y Yata apretó el puño con fuerza.

En ese momento, escucho los pasos de alguien que bajaba del segundo piso. Cuando volteo sus ojos hacia allí, la chica de cabello blanco, Anna, de repente se asomó a su cara.

"Oh, Anna. ¿Qué pasa?"

Cuando Yata la llamó, Anna parpadeó lentamente. Su expresión era tan inexpresiva como siempre, pero había una señal de que estaba algo confundida.

"Un objeto perdido."

"¿Eh?"

"Cuando Neko vino ayer, parecía haber olvidado algo."

Neko. Una chica que pertenece al Clan Plateado. Es cierto que ayer vino al bar HOMRA a pasar el rato y luego se fue, pero Yata dijo con asombro.

"¿Olvido algo? Qué mujer tan descuidada."

"Tengo que entregarlo. Estoy segura de que tendrá problemas sin eso."

Yata detuvo repentinamente a Anna, que estaba a punto de dirigirse a la salida del bar.

"Dámelo. Yo lo llevare."

Anna se detuvo y miró a Yata sorprendido.

"Pero..."

"Un rey no debería salir a la ligera, ¿verdad?"

"¿Misaki...?"

Leyendo algo de la expresión de Yata, Anna inclinó la cabeza y miró a Yata. Esa mirada era vergonzosa, y Yata dijo mientras giraba hacia un lado con una cara ligeramente enrojecida.

"Anna ahora es la "Reina Roja", pero es diferente a Mikoto-san. ¿No te dije que seré alguien en quien puedas confiar?"

No podía tomar el lugar de Suoh o Totsuka.

Yata solo puede ser como Yata. Se convertirá en alguien en quien Anna, Kusanagi y todos en "Homura" puedan confiar. La determinación de Yata era convertirse en un hombre que hiciera pensar a la gente que estaría bien con él.

"Sí."

Yata le tendió la mano y Anna sonrió suavemente.

"Gracias. Entonces, entrégale esto en Gakuenjima."

Yata sintió que su determinación flaqueaba cuando vio lo que Anna le había dado.

En la palma de Yata había una pequeña pieza de tela blanca con volados, ropa interior de mujer.

Kusanagi, que lo miraba desde lejos, dijo en un tono lastimero y divertido.

"Yata-chan, ¿vas a salir con eso?"

"Esa mujer..."

Con vergüenza e ira, Yata gritó tan fuerte como pudo, agarrando la ropa interior con sus puños temblorosos.

"¿Qué debo hacer para olvidar este tipo de cosas?"

+++++++++

El camino a la Academia Ashinaka fue preparado por "Jungle".

Después de salir de la "base secreta" y caminar durante unos 30 segundos, ya había un taxi estacionado en el callejón. Hay decenas de miles de taxis por todas partes en Tokio, pero el conductor es miembro del clan "Jungle". Un Rango-N, "Transportador". Como sugiere su nombre, posee habilidades especializadas como transportista.

Lo mejor de él como mensajero es que no muestra ningún interés en la "carga". Sin siquiera mirar atrás a Sukuna y Mishakuji, quienes habían abordado en silencio, sin siquiera preguntar a dónde iban, el "Transportador" arrancó lentamente el auto.

Todas las cámaras de vigilancia en la ruta están controladas por la aplicación sobrenatural "Glass Route Ver. 3.0", y Sukuna y Mishakuji se transformaron en humanos invisibles electrónicos. Sukuna verifico la información de ubicación de los objetivos Kuro Yatogami y Miyabi Ameno mientras observaba el paisaje de la bahía que fluía a través de la ventana del vehículo.

"Ninguno de esos dos se está moviendo. Quiero decir, parece que ni siquiera notan nuestros movimientos."

"Si."

"Es un poco decepcionante. Desearía poder espiar sus movimientos como los muchachos de "Homura". Entonces podría burlarme de ellos y tenderles una trampa."

Cuando se quejó, Mishakuji se rió entre dientes.

"No hay forma de que Kuro-chan pueda hacer tal truco. Neko-chan ni siquiera se imaginaría algo así."

"Bueno, eso es correcto."

Sukuna murmuró. Después de todo, un clan sin un "Rey" es algo así. Sukuna dejó escapar un suspiro, pensando que sería una misión aburrida y poco interesante.

Fue solo después de salir del taxi que tuvo un desacuerdo con Mishakuji.

Dirigiéndose a la puerta principal de la escuela, Mishakuji, como si nada hubiera pasado...

"Por cierto, derrotaré a Kuro-chan yo solo. Tú puedes encargarte de Neko-chan."

No había oído hablar de eso. Sukuna puso los ojos en blanco y protestó en voz alta.

"Eh, ¡¿por qué?! ¡Déjame pelear con él también!"

"Te lo dije. Kuro-chan es mi aprendiz. Es mi trabajo matarlo. Mi destino.", Mishakuji miró a Sukuna,

"Si te interpones en eso, incluso si es Sukuna-chan, no tendré piedad."

Un escalofrío recorrió el cuello de Sukuna.

Había una luz seria en los ojos de Mishakuji. Era la misma luz que cuando Sukuna una vez lo enfrentó como enemigo. Si Sukuna aún tuviera que defenderse después de eso, realmente sacaría su espada.

Pero esa luz pronto dio paso a una leve sonrisa.

"Si quieres puntos, te daré tantos como quieras más tarde. Así que no te metas en el camino."

Sukuna hizo un puchero. Se quejó de haber sido tragado por el espíritu de Mishakuji.

"Es aburrido obtener puntos gratis. Eso no es un juego."

En ese momento, el PDA de Sukuna hizo un tono de llamada.

Sukuna respondió a eso. Después de intercambiar algunas palabras, Sukuna la comunicación y toda la ira anterior desapareció.

"Está bien, Yukari. Eso te lo dejo a ti."

"¿Qué paso?"

"Tengo un pequeño asunto urgente. ¡Por favor encárgate de Yatogami Kuro! ¡Hasta luego!"

Agitando sus manos agitadamente, Sukuna trotó hacia la puerta principal. Uno de los estudiantes que estaba cerca lo noto y le entrego un PDA.

"¡Rango-J, gracias por tu arduo trabajo!"

"Sí, sí, Gokuro-san."

Arrojándole el PDA al estudiante, Sukuna se dirigió rápidamente hacia la escuela. El nombre de Yatogami ya había desaparecido de su mente. Le dejaría eso a Mishakuji. Había encontrado mejores presas que esa.

Ejecutivo de "Homura", Misaki Yata.

Ejecutivo de "Scepter 4", Saruhiko Fushimi.

La información de que los dos iban a Gakuenjima fue captada por la red de Sukuna, aunque era solo una apropiación de la que Nagare había construido. En cualquier caso, la mayoría de las personas importantes en los clanes que eran hostiles a "Jungle" estaban siendo atrapadas.

Si Yata y Fushimi se enfrentaran, la fuerza de ambos clanes se reduciría considerablemente. Traería un futuro favorable a la batalla de "Jungle". Más que el punto en sí, ese hecho hizo que el ritmo de Sukuna fuera aún más rápido.

++++++++

Gakuenjima al mediodía estaba llena de muchos estudiantes.

Después de una larga mañana de clases, los estudiantes que tomaron un respiro de alivio inundaron la escuela todos a la vez. Hay un montón de lugares para comer en la cafetería de la escuela, la terraza del café para ir de compras, y hay estudiantes que se llenan la barriga temprano y comienzan a jugar. La hora del almuerzo es el momento más ocupado del día.

Entre ellos, destacaba mucho la figura de Yata.

No llevaba uniforme, andaba en patineta y sostenía una vara que parecia un arma letal. Era un objeto extraño que cualquiera podía ver.

Yata negó con la cabeza y murmuró ante la extraña mirada que lo atravesaba de aquí y allá.

"¿Dónde diablos está esa Neko...? Si me encuentran caminando con este tipo de cosas, la vergüenza me volverá un hombre suicida."

Dentro de la bolsa de papel que sostenía bajo el brazo había ropa interior de mujer. Seguramente se sentiría más cómodo con una bomba en la mano. Además, Yata es uno del grupo criminal que ocupo esta escuela hace exactamente un año. Le gustaría terminar sus diligencias rápidamente antes de que la seguridad lo encuentre.

De repente, Yata dejó de andar en patineta.

Fue porque vio una figura familiar en su camino.

"Saru..."

Esa persona, Fushimi Saruhiko, también notó a Yata casi al mismo tiempo. Entrecerró los ojos detrás de las gafas y chasqueó la lengua.

"Misaki. ¿Qué está haciendo Homura en un lugar como este? ¿Planeas ocuparlo de nuevo?"

Le dijo eso para ridiculizarlo, y la sangre se le subió a la cabeza momentáneamente.

"¿Ah? ¡No tiene nada que ver contigo!"

Cuando se dio la vuelta, lo que había dicho Kusanagi volvió a su mente.

(No te equivoques con la persona equivocada.)

Así es, no debería hacer eso.

El enemigo de "Homura" es "Jungle". No es "Scepter 4", e incluso si está mal, no es el mismo Fushimi Saruhiko. El sentimiento personal de Yata es que no puede perdonarlo, y eso no debería conducir a disputas innecesarias.

Además de sentirse imperdonable, le debía una cosa a Fushimi.

"No dije gracias correctamente en ese momento."

"¿Ah?"

Lo que le vino a la mente fue el incidente que desencadenó el despertar de Anna como "Rey Rojo".

"Fue cuando Anna fue secuestrada por el clan verde antes de que despertara al poder del Rey. Si no me lo hubieras dicho, no habría podido ayudarla, y mucho menos encontrar su paradero."

"¿Entonces...?"

El tono aparentemente aburrido de Fushimi irrito a Yata. Aún así, era un sacrificio. Tenía que hablar hasta el final.

"¡Por eso! No me preocupo por ti, y todavía no puedo perdonarte, pero estoy agradecido por ese tiempo. Gracias."

En ese momento, una luz plateada brilló en la mano de Fushimi.

";¿Ups?!"

Yata saltó hacia un lado y lo evitó por poco. Los cuchillos arrojadizos que aparecen de la nada son elementos especiales que Fushimi, que es un usuario de armas oscuras, a menudo usa para ataques sorpresa. Yata instantáneamente se preparó para la batalla, gritando mientras agarraba la vara.

"¡De ninguna manera! ¡¿Qué estás haciendo?!"

Sin embargo, Fushimi no vio a Yata. Tenía una mirada cautelosa en alguien detrás de él.

"Cheez. ¿Falló el ataque por la espalda?"

Al escuchar una voz detrás de él, Yata se dio la vuelta preso del pánico.

Un niño estaba parado allí.

Un chico con una cara descarada que estaba a punto de ingresar a Gakuenjima. Si fuera solo eso, no le habría prestado atención, pero al tener una guadaña con una hoja verde brillante en la mano, era una historia diferente.

"Oye, ¿qué? ¡¿Quién eres?!"

"Si tienes tiempo para hablar, ten un poco de cuidado con tu entorno."

En contraste con Yata molesto, Fushimi estaba tranquilo. Lentamente puso su mano en el sable.

"Eres Sukuna Gojou, el mejor clasificado de "Jungle"."

Yata contuvo la respiración ante esas palabras, y el niño Sukuna se rió alegremente.

"Oye. Ya me conoces. Bueno, por eso es que tienes más puntos que el tipo del gorro de lana."

"¡Qué dijiste, mocoso?!"

Incluso mientras maldecía, Yata levantó su vara sin bajar la guardia y se volvió hacia Sukuna.

Rango-J, murmuró en su boca. Entre los muchos miembros del clan "Jungle", debe haber sido la existencia de más alto rango. Se decepcionó que fuera un niño, pero nunca debería bajar la guardia.

La edad es irrelevante para aquellos que luchan con poderes sobrenaturales. Anna, su "Reina", tiene aproximadamente la misma edad que el niño que tienen delante. Yata grabó en su corazón que este tipo era más fuerte que cualquier miembro del clan "Jungle" con el que hubiera luchado.

"Si puedo matarlos a los dos y obtener 7k, es una misión bastante sabrosa, ¿verdad? Por lo tanto..."

Sukuna sonrió brillantemente. La sonrisa de un depredador. Luego, blandiendo su guadaña verde, saltó alto.

"¡Sean mis puntos!"

+++++++++

Dejando la habitación de Shiro en el dormitorio de estudiantes y caminando con Neko, Kuro la miró de nuevo.

"Neko. ¿Estás segura de que estás bien?"

Neko dio una mirada de sorpresa y luego se rió entre dientes.

"Mmm, Kurosuke, ¿qué pasa? ¡A Wagahai no le sucede nada especial!"

"¿En serio...?"

"¡Sí! ¡Comí arroz y estoy llena de energía!"

Una vez que se rio de él con una pose de agallas, no pudo decir nada más. Con un vago asentimiento, Kuro miro vagamente el perfil de Neko mientras camina por el pasillo.

La sonrisa de antes había desaparecido, y había una expresión vagamente deprimida.

Gimió por dentro.

Todavía era raro. No estaba bien en absoluto. Sin embargo, de alguna manera Neko no quería contárselo a la gente, o no parecía darse cuenta ella misma.

No tiene sentido obligar a las personas a responder sobre sus preocupaciones, que no quieren decir o de las que no son conscientes. Puede haber una manera de deshacerse de eso y averiguarlo, pero para ser honesto, Kuro no era bueno para esos trucos. O, si Shiro estuviera aquí, mágicamente resolvería los problemas de Neko.

Fue entonces cuando suspiro por su inmadurez.

"¡Kuro-kun, te he estado buscando!"

Había una figura corriendo desde el otro lado del pasillo. Una estudiante perteneciente a Gakuenjima, que es especialmente cercana a Kuro y Neko, Yukizome Kukuri.

"Kukuri. ¿Qué sucede?"

"Bueno, no es asunto mío, pero hay una chica que quiere hablar con Kuro-kun. ¡Vamos, sal!"

Cuando Kukuri la llamó desde atrás, una estudiante corrió hacia Kuro desde las sombras. Una estudiante que no reconoció. Mientras inclinaba la cabeza hacia abajo, le entregó un sobre rosa con las mejillas sonrojadas.

"¡Umm, Yatogami Kuro-san! ¡Por favor, toma esto!"

"¿Para mí?"

";D-disculpa!"

Cuando recibió la carta de la chica sin entender, ella inclino la cabeza y salió corriendo. Cuando se fue, los oídos de Kuro captaron una voz electrónica familiar.

De ninguna manera.

Una señal inquietante colgaba como una nube oscura. Sin embargo, parecía que solo Kuro tenía tal inquietud. Neko y Kukuri estaban curiosas y miraron desde ambos lados.

"Oye, ¿qué está escrito ahí? Vamos a abrirlo."

"Ah..."

Abriendo el sobre y desdoblando la carta, Kuro abrió mucho los ojos.

Allí estaba escrito:

"Te esperaré en el puente de conexión. Yukari."

"La chica de antes, se llama Yukari-chan, ¿no?"

Kukuri estaba jugando inocentemente. Sin embargo, Kuro no estaba de humor para estar alegre.

Pensó que vendría algún día. El clan verde no puede quedarse quieto para siempre. Había medio adivinado quién sería enviado en ese momento. Por lo tanto, era inevitable que esta carta llegara a Kuro.

Un antiguo compañero suyo, pero un enemigo jurado que volvió su espada contra su maestro.

(¿Finalmente estás aquí? ¡Mishakuji Yukari...!)

Murmurando eso para sí mismo, Kuro puso la carta en su bolsillo.

Kukuri dio un gran pulgar hacia arriba mientras sonreía.

"¡Buena suerte! ¡Te apoyo!"

Por supuesto, ella no sabía el destino de Kuro y Mishakuji. Ella es solo una chica normal y buena que ni siquiera está teñida con poderes sobrenaturales.

Aún así, estaba agradecido por las oraciones de Kukuri. Aunque no entienda las circunstancias, ella los apoya. Ese solo hecho es la razón por la que Kuro empuña la espada.

"Oh. Reza por mi seguridad, Kukuri."

Diciendo eso, Kuro comenzó a caminar.

Un poco más tarde, Neke lo siguió. No había rastro de melancolía en su expresión, solo el color de la determinación, pero con un temor incontenible.

Después de pensar por un momento, Kuro le dijo a Neko.

"Neko. Si tienes miedo, quédate aquí."

"Iré."

La respuesta de Neko fue simple. Cuando miro a Neko con un poco de sorpresa, ella se aferró al brazo de Kuro con una expresión de enojo.

"Te lo dije. ¡Esta es mi casa! ¡Es por eso que la protegeré!"

Tomó un pequeño respiro, y luego Kuro se rió suavemente.

"...Así es. Lo siento."

Gakuenjima era el lugar al que Kuro, Neko y Shiro debían regresar. Si alguien intenta invadir ese lugar, lo enfrentaran con todas sus fuerzas. Si Kuro piensa eso, naturalmente Neko también lo pensará. Porque son camaradas que comparten el mismo destino.

"Vamos, Neko."

";Sí!"

Luego los dos se alejaron, para proteger su hogar en Gakuenjima.

+++++++++

Estaba mirando hacia abajo, desde esa figura en el cielo.

Durante casi medio siglo ha pasado su tiempo a la deriva a través de los cielos. Es un lugar donde ha estado deambulando con remordimiento y una pequeña esperanza, consolándose con invitados ocasionales con los que no tenía ningún tipo de relación.

Ha pasado un tiempo desde que volvió allí. Después de mucho tiempo, el "hogar" era cómodo y le recordaba el motivo de la deambulación. No debería estar en contacto con la tierra. Incluso las razones que lo llevaron a pensar de esa manera eran vívidas.

Pero, ahora...

Previendo lo que estaba a punto de suceder, se encontraba en un estado de intensa impaciencia.

Podía entender las intenciones del "oponente". Pensó que querían arrastrarlo fuera de ahí. ¿O deseaban que nunca descendiera a la tierra?

Si abandonara a sus compañeros, aunque fuera por poco tiempo, perdería el derecho y la razón de bajar a la tierra.

Detrás de la impaciencia, se impresionó que la parte del pensamiento tranquilo fuera "una buena jugada". Según escucho, el "oponente" parece estar familiarizado con el juego. Royal Fork, o Jaque Mate Novato. Tenía que elegir uno y descartar el otro.

Ya había decidido cuál elegir.

Ordena un turno. El antiguo "hogar" giro lentamente y nado como si arañara el cielo.

El lugar al que debería regresar era Gakuenjima.

++++++++

En el pilar del puente de conexión, Mishakuji Yukari fue arrastrado por el viento.

Una leve sonrisa apareció en sus labios, como si disfrutara de la brisa que acariciaba sus mejillas. Su expresión era tan tranquila que era difícil creer que estaba a punto de pelear una batalla de vida o muerte.

No es porque se tomará la próxima batalla a la ligera.

Lo esperaba desde el fondo de su corazón.

Para Mishakuji Yukari, la lucha era tanto un medio como un fin. Luchar por luchar. Es puro, transparente, hermoso y fuerte porque es magro.

Probablemente más que Yatogami Kuro.

Mirando a esa persona, Kuro apretó los dientes.

Ya se había quitado de la cabeza la idea de si podría ganar. Solo haría lo mejor que pudiera para proteger este lugar, Gakuenjima.

Con solo esa determinación en sus corazones, Kuro y Neko se detuvieron.

Los ojos de Mishakuji los miraron a los dos. La sonrisa en sus labios cambio ligeramente de color.

"Cuánto tiempo sin verte. Encantado de verte de nuevo, Kuro-chan."

"Mishakuji Yukari. ¿Para qué viniste aquí?"

Mishakuji se encogió de hombros y respondió la pregunta hostil de Kuro.

"Ya te dije que me llamaras Onii-sama, ¿no? Además, no puedo decir que sea hermoso preguntar todo lo que no tienes que preguntar."

Diciendo eso, sacó la espada de su espalda. La mitad de las dos espadas entregadas en el estilo Miwa Meishin, "Ayamachi". La hoja brillaba misteriosamente a la luz del sol.

"Neko. Lo detendré. Por favor, apóyame desde atrás."

";Si!"

Neko asintió apresuradamente y se alejó de Kuro y corrió detrás del pilar. El paraguas japonés rojo que sostiene es el que trajo de la habitación de Shiro. Porque eso los protegerá en lugar de aquel que ya no está ahí.

Después de confirmar eso, Kuro puso su mano en la espada en su cintura, "Kotowari".

"¿Así que viniste aquí para arreglar las cosas?"

"Tampoco está bien responder cada cosa que no tienes que responder."

El brazo derecho de Mishakuji se movió como si estuviera bailando.

"¡Eso no es hermoso!"

Al momento siguiente, un corte volador partió el aire.

Kuro saltó rápidamente para evitarlo. El corte destrozó el asfalto y el humo bloqueó la visión de Kuro.

Del humo, Mishakuji saltó junto con la punta de la espada.

Mishakuji no disminuyó la velocidad de su ataque contra Kuro, quien apenas bloqueó el empuje. El giro de la espada y el "pase" que se balanceó hacia abajo desde el costado cortaron la manga de Kuro.

¡Una oportunidad!

Con sus manos sudorosas agarrando el mango de "Kotowari", Kuro ataco sin previo aviso. Sin embargo, un golpe lo suficientemente fuerte como para crear un vacío solo vació el aire.

Mishakuji había desaparecido de su vista.

El instinto de supervivencia grito. Un enemigo estaba al acecho en algún lugar de su punto ciego. En un segundo la espada lo podría atravesar. Sabiendo esto, Kuro todavía estaba rígido e incapaz de moverse.

"¡Arriba! ¡Kurosuke! ¡Es peligroso!"

El grito de Neko salvó a Kuro.

La hoja se levantó ante sus ojos. "Kotowari" y "Ayamachi" se entrelazaron y soltaron chispas. Mishakuji aterrizó suavemente como una pluma y empujó más su espada. Una presión inimaginablemente pesada de ese cuerpo delgado trató de aplastar todo el cuerpo de Kuro.

Mientras lo hacía, Mishakuji mostró una sonrisa encantadora.

"Como era de esperar, tus habilidades aún son inmaduras. ¡Pero te felicitaré por no huir!"

"¡Esta isla escuela es el lugar donde mi rey, Shiro, regresará! No te permitiré dar un solo paso hacia ese lugar."

Mishakuji rió sarcásticamente y noqueó el cuerpo de Kuro.

"Es una pena. Hace un momento, un amigo mío entró."

"¡¿Qué...?!"

Mishakuji no dejó que la confusión pasara desapercibida. La presión se liberó repentinamente y la empuñadura de la espada golpeó la parte superior de su cuerpo cuando perdio el equilibrio y se tambaleo. El cuerpo de Kuro estaba doblado como un perro, y su cuello indefenso estaba expuesto. La hoja de "Ayamachi" se acercaba.

"¡No intimides a Kuro!"

Al mismo tiempo que ese grito, un enorme gato que hacía señas apareció en el puente.

"Ah."

Sonriendo felizmente, Mishakuji balanceo ligeramente su espada. El corte que se desató cortó fácilmente la ilusión creada por la habilidad sobrenatural de Neko e hizo desaparecer al gato que hacía señas. La operación de reconocimiento se canceló a la fuerza, y Neko salió volando por el puente, y el paraguas japonés rojo que sostenía voló por los aires.

"¡Kyaa!"

"¡Neko!"

Neko que chocó contra un parapeto se estiro y no se movía. Suprimiendo a Kuro que intentaba correr hacia él con su espada, Mishakuji habló como si nada.

"No te preocupes. Mi rey desea que te lleve con vida, Neko-chan, no. Ameno Miyabi-chan."

Neko se apoyó en el parapeto y lanzo una mirada asustada a Mishakuji.

"¿...Ameno...? ¿Quién...?"

"No lo recuerdas. Eso está bien."

Encogiéndose de hombros, Mishakuji se acercó a Neko. Manteniendo la espada en su mano.

El pecho de Kuro estaba lleno de pasión.

"¡Mishakuji Yukari! ¡No te metas con mi amiga!"

Pateo el suelo con un rugido y desato un ataque cortante. Mishakuji bailo alejándose de él. Salto a un pilar usando su poder sobrenatural y corrió verticalmente tal como estaba. Mientras se aferraba a eso, Kuro lo atacó con valentía.

"¡Oooooooooooh!"

Superior, medio, inferior, desde todos los ángulos, a todas las velocidades y con todas las técnicas posibles, Kuro intento derrocar a Mishakuji.

Por otro lado, la espada de Mishakuji era fantasmagórica. Si cree que lo está buscando, lo golpeará, y si cree que tiene razón, lo sacudirá y su núcleo nunca flaqueará. A pesar de ser usuarios del mismo estilo Miwa Meishin, el manejo de la espada de Kuro y Mishakuji era tan diferente como el cielo y la tierra.

Probablemente se deba a que Mishakuji posee por completo el estilo Miwa Meishin y luego agrego sus propias mejoras. Ya ha alcanzado una altura que puede llamarse Mishakuji Shiryu.

Dijo Mishakuji mientras se burlaba de la desesperación de Kuro.

"Eres tan sencillo como siempre, Kuro-chan. Es hermoso y recto, pero hay un límite para eso."

"¡¿Qué estás diciendo...?!"

"Por ejemplo, fueron los propios estudiantes quienes permitieron que Sukuna-chan entrara en esta academia. Ese estudiante no sabe nada. Sin conocer tus pensamientos, ira o sentido de misión, invito a Sukuna-chan a entrar. ¡El lugar que estás tratando de proteger ya es nuestro!"

La imagen de esa alumna parpadeó en la mente de Kuro por un momento.

Se trata del estudiante que se convirtió en el secuaz de Mishakuji y entregó la carta. Definitivamente era una estudiante en esta escuela. Pero, al mismo tiempo, probablemente también sea un miembro del clan "Jungle".

Si es así, ¿cuánto significado tiene su lucha para proteger esta escuela de "Jungle"?

"Veras, "Jungle" echa raíces en cualquier lugar y absorbe nutrientes de cualquier lugar. Nuestro gran árbol verde eventualmente alcanzará las estrellas con sus ramas y hojas, tragando el sol dorado y la luna plateada por igual. Y este mundo se cubrirá con una hermosa vegetación y renacerá. ¡Quiero ver eso!"

Gritando como una canción, Mishakuji entretejió una serie de fintas para acorralar a Kuro. El mango de la espada golpeo su frente y su visión se oscureció por un momento. La hoja que se acercaba a la nuca fue rebotada con un movimiento ciego de "Kotowari", pero en ese momento, el ataque de Mishakuji se había hundido en el vientre de Kuro.

"¡Gah!"

Kuro fue expulsado de la parte superior del pilar y tirado hacia abajo por la gravedad. Mientras se retorcía en el aire, activo su habilidad sobrenatural para contener a Mishakuji que lo perseguía y, al mismo tiempo, trato de absorber el impacto del choque tanto como fuera posible.

Aun así, no pudo matarlo. Golpeando por detrás, Kuro intento recuperar el equilibrio mientras rodaba por el suelo una y otra vez. Clavando su espada en el suelo, tratando de levantarse.

La punta de la espada de Mishakuji apunto a su garganta.

"Pero nunca verás ese mundo. Caerás aquí como un capullo."

Kuro apretó los dientes mientras miraba a Mishakuji, quien habló sin corazón.

(¿No podría ganar? ¡No soy este tipo...!), pensó Kuro.

Sintió que siempre ha sido así.

Desde que estaba balanceando su espada bajo la tutela de Miwa, nunca pudo derrotar a Mishakuji Yukari.

Incluso cuando le pidieron que practicara el manejo de la espada.

Incluso cuando apuntó su espada a Miwa y se fue.

Incluso cuando apareció como una vanguardia de "Jungle".

El resultado siempre fue así. Mishakuji siguió de pie hasta el final, y Kuro finalmente cayó de rodillas.

Comparado con Kuro, que ejecuta fielmente las técnicas enseñadas por su maestro, el talento de Mishakuji Yukari es brillante. En términos de habilidad y genio, Kuro está muy por debajo de Mishakuji. No importa cuánto tiempo y esfuerzo le dedique, es posible que nunca pueda vencer a Mishakuji.

Kuro sabia eso. Lo entendía, pero aun asi...

"¡No me rendiré ante ti...!"

Al escuchar eso, Mishakuji entrecerró los ojos.

"Sí. Estás preparado. Tu rostro es hermoso ahora."

Lo que moraba en esos ojos era la luz de la pura intención. Cortar a Kuro sin malicia u hostilidad, solo por su propio bien. Kuro sabe mejor que nadie que Mishakuji Yukari es un hombre que puede hacer eso.

Mentiría si dijera que no se arrepentía. ¿Qué pasará con Neko, Kukuri y Gakuenjima después de que le quiten la vida? ¿Es posible detener la tiranía de "Jungle"?

Y, sobre todo...

¿No es posible finalmente encontrar al hombre a quien admiraba como su maestro y que era su amigo?

"Yatogami Kuro. ¡Tu vida es mía!"

Mishakuji levanto a "Ayamachi". Mientras miraba el brillo de la hoja blanca desde el frente, Kuro en su pecho, llamó su nombre.

";Shiro!"

+++++++++

Escucho una voz.

Una voz llamándolo por su nombre.

Durante medio siglo vagó por los cielos. Incluso entonces escucho voces.

Una voz que pedía ayuda. Una voz suplicando una salvación. Una voz que revelaba angustia.

Esas eran las voces de personas que tenían algún tipo de ilusión hacia el dirigible que navegaba sin rumbo por el cielo. Ese dirigible celestial estaba habitado por seres paranormales que los sacarían de sus aflicciones. Había bastantes personas que se tomaban en serio esas fantasías, aunque no estaban seguros de dónde nacieron.

Pero la voz nunca dijo su nombre.

Porque quienquiera que fuera no tenía nada que ver con ellos. Dioses, ángeles, extraterrestres, etcétera. El que trae la salvación no necesita nombre. Fantasean con la salvación misma, no con la existencia como persona.

Pero ahora...

"Shiro, Shiro. A este ritmo, Kuro será asesinado."

Ella estaba llamando su nombre.

Isana Yashiro, abreviado como Shiro. El nombre de un hombre que no existió en ninguna parte de esta tierra. También sería una ilusión.

Pero ella lo llamó por sí misma.

Incluso si era una ilusión, incluso si era temporal. Sin duda era su nombre. Es una prueba de que él, que había perdido todo contacto con la tierra y solo vagaba solo en el cielo, paso tiempo con ellos, aunque fuera por poco tiempo.

Así como Kuro y Neko ya son parte de él.

Isana Yashiro es definitivamente su nombre.

Por eso, Shiro pensó, "Esta vez, daré un paso adelante."

"¡Shiro, por favor ayúdame! ¡Shirooo!"

Shiro dio un paso adelante como atraído por la voz de Neko.

El "Schattenreich" estaba anclado a 300 metros sobre Gakuenjima. Sin dudarlo, lanzo su cuerpo desde la rampa hacia el vacío. En un instante, la gravedad atrapó el cuerpo de Shiro, y su cuerpo comenzó a caer en línea recta hacia el suelo.

Casi al mismo tiempo, el aura de su santuario como el "Rey Plateado", fue emitido por todo el cuerpo de Shiro. Una poderosa fuerza capaz de distorsionar el espacio normal apareció en una sola forma sobre su cabeza, muy por encima de él.

La Espada de Damocles.

Como prueba de ser el "Rey" de "Reyes", es la encarnación de ese poder.

Mientras desplegaba un santuario de área amplia que envolvió la isla, Shiro uso la gravedad para superponer sus propios súper poderes y acelerar aún más. En el camino, un color rojo cruzó el borde de su visión y Shiro sonrió en silencio. Con una fuerza invisible, tiro del paraguas japonés rojo que había quedado atrapado en el alambre y lo sostuvo en su mano.

Entonces Shiro aterrizó en el suelo.

Abrió el paraguas japonés y lo apoyo sobre su hombro. Con solo ese gesto, todo el polvo que se había levantado fue volado, revelando la figura de Mishakuji, cuyos ojos estaban muy abiertos por el asombro.

```
"¡Tú eres...!"
```

"Shiro..."

"¡Shiro!"

Con los vítores de Kuro y Neko detrás de él, Shiro giró el paraguas japonés con una mirada fría.

"¿No es demasiado arrogante entrar en la casa de alguien con los zapatos puestos y tratar de llevarse y matar a la familia de alguien?"

El destino de esa línea de visión no era Mishakuji.

Un pájaro posado en el pilar del puente de conexión. El hombre que los observaba a través del pájaro era el verdadero enemigo de Shiro.

```
"..."Rey Verde", Hisui Nagare."
```

+++++++++

La declaración de guerra recibida a través de la pantalla hizo crujir su cuerpo envuelto en una camisa de fuerza.

No por ira o remordimiento. Claramente, era júbilo. La expresión de Nagare, que por lo general nunca revela sus emociones, se distorsionó con alegría.

"Finalmente, finalmente, finalmente, has vuelto. Has vuelto, primer rey, "Rey Plateado" Adolf K. Weismann. Regresaste a este mundo, a nuestro tablero de juego."

Eliminar al "Rey Plateado". Alternativamente, aclarando su paradero, mientras hacía planes para ello, Nagare dio poca consideración a la primera posibilidad. A juzgar por su relación con Yatogami Kuro y Ameno Miyabi, no hay duda de que Weismann aparecería. Esperaba eso, y resultó ser un ajuste perfecto.

De todos los innumerables planes que ha hecho hasta ahora, nunca hubo un momento más emocionante que este. El "Rey Plateado" es una existencia especial para Nagare. El precursor que descubrió la "Pizarra de Dresden" y el "Rey" más antiguo. Poder verlo era uno de los deseos ocultos por mucho tiempo de Nagare.

Si sus brazos pudieran moverse, los habría extendido. Si tuviera un corazón, habría palpitado. Nagare, a quien no se le permitía hacer ninguna de esas cosas, simplemente expresó su alegría con palabras. Es decir...

"Bienvenido."